
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）消防団加入に
ついて

①本市の消防団員数の推移は。

②加入促進について

③学生消防団活動認証制度について

（２）認知症対策に
ついて

①本市の認知症者数の実態と今後の推移

②徘徊など緊急対応の関係機関との連携体制について

③徘徊者の早期発見につながるGPS位置情報システムなどの導入の
考えはあるか。

(１)小中学校の危機
管理

①災害時の休校の基準について

②熱中症対策について

(２)タブレットにつ
いて

①昨年9月議会で一般質問したタブレットについてのその後の進展
具合

②タブレットを忘れた児童生徒の、授業の対応は。

(３)SNS教育 小学生でもスマホを持っている。SNS教育が必要ではないか。

(４)ランドセルにつ
いて

ランドセルの重さが話題となるが、リュックサックも選択肢の一
つとして許可してはいかがか。

（５）ゾーン30につ
いて

①ゾーン30を実施している地区は何か所か。

②ゾーン30とゾーン30プラスの違い

③交通安全の管轄は安全安心課、路面標示など実施は建設課だ
が、双方の連携がなく進まないのではないのか。

（６）待機児童につ
いて

①兄弟別々の保育園に通っているケースはどれくらいあるのか。

②少子化解消の応援のためには、兄弟を同じ園に通わせるのがベ
ターではないのか。

（７）みどり館につ
いて

①空調設備は修理したのか。

②大広間は年間何日使われているか。

③昨年質問したが、高齢者の居場所はどのようになったか。
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(１)認知症の方の行
方不明対策について

①認知症サポーター養成講座修了者数及び市民の認識と評価

②ささえ愛見守りシート登録者数、及び令和元年からの徘徊不明者に
対する市の捜索出動数と発見までに要した時間、捜索上の課題

③徘徊者対応策
「どこシル伝言板」サービスなどの導入普及の検討について

（２）ＡＥＤボック
スや収納ケース内へ
の三角巾の配備につ
いて

①小・中学校及び公共施設、公民館に設置されているAEDの数と使用
状況

②AEDボックスや収納ケースの中に三角巾とその使用方法が分かる
リーフレットの配備について

③設置場所の周知及びアプリ等の活用について

（１）ごみ袋の価格
について

①令和５年度のごみ袋の作成委託料はいくらか。

②現在のごみ袋の在庫はいつまでもつのか。

③円安や原油高を始め、諸物価が上昇するなか、ごみ袋の値上げ
について市民に理解を求めるべきではないか。

（２）会議の公開に
ついて

①本市で開催されている会議はいくつあるか。

②その会議は基本的に原則公開なのか。原則非公開の会議はどう
いうものでいくつあるのか。

③会議の開催は事前に広く告知されることになっているのか。

（３）地域公共交通
会議について

①会議でコミュニティバス運行実績報告について議論はあった
か。

②この実績報告を今後どのように活用するのか。問題点をどのよ
うに把握しているのか。

③慶応大大学院ビジネススクール受講生の研究とその提案事項に
ついて

（４）図書館のあり
方について

①物価高騰が図書館の運営に与える影響をどう捉えているか。

②生涯学習課は図書館協議会での意見等をどのように事業に反映
させていくのか。

③レファレンス機能の充実とそれを新たなビジネスチャンスにつ
なげる取り組みが必要ではないか。
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（１）避難所開設に
ついて

①地域防災計画書等の見直しについて

②避難所開設の基準（統一性）について

③気候変動による避難所へのクーラー設置について

（２）防災対策監に
ついて

①防災対策監の配置について

②防災対策監の任務について

③防災対策監と防災士の関係性について

（１）会計年度任用
職員の処遇改善につ
いて

①正規職員数と非常勤職員数の推移とそれぞれの賃金総額

②会計年度任用職員の年齢構成、勤務時間など現状について

③賃金引上げ、継続雇用、勤勉手当の支給など処遇を改善すべき
ではないか。

（２）自転車のヘル
メット購入補助につ
いて

①自転車のヘルメット着用推進への考え

②自転車用ヘルメットの購入補助を実施してはどうか。

③就学援助制度について

（３）地下水の安全
安心について

①PFASの水質検査の結果について

②原因究明、低減対策など、今後の対応について

発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）産後ケア事業
について

①事業の利用状況について

②事業対象者の設定理由について

③事業申請の方法について

④周知方法について

(２)学校部活動の地
域移行について

①本市公立中学校の教職員における時間外在校等の現状について

②熊本県公立中学校における休日の部活動の地域移行推進計画に
基づく進捗状況について

（３）職員人事管理
ついて

①定員管理計画の進捗状況について

②地域貢献活動休暇に対する見解について
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